
令和4年 10月 28日 (金 )・

体育部長  杉山 勝治

第 15回一宮市老人クラブ連合会グラウンド・ゴルフ大会を振り返つて

(成果と課題)

はじめに

開催当日まで、久しぶりの開催ということで大変心配しましたが、皆さんの協力で、集合・準

備・運営ともスムーズに流れ、当初の予定どおり午前中に終了することができました。改めて心

よりお礼申し上げます。

以下、私が感じた成果と課題・対策について記してみました。皆様のご意見をお聴きし、次

年度に活かしていきたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。

v (成 果)

1 新しいコースづくりにも拘らず、会場 (競技コース)づ くりが大和老連のグラウンド・ゴル

フクラブの方のリードの下に、理事さんと協働して短時間に正確にできたこと。

2 開会式 口閉会式、競技ルール説明、準備運動、表彰式も簡略の心がけが滲み出ていた。

3 出場した選手の皆さんの協力があつて、競技は前半口後半とも30分ほどで終了することが

できた。

4 得点スコアカードのパソコン処理方式が従来のものを基に一層改善され、事務局の方の熱意

で効率的に処理することができ、表彰式を早く迎えることができた。

5 役員一同の協力があつて、疲れていたにもかかわらず後片付けが整然と短時間に終えること

ができた。

(課 題・対策 )

1 役員 口選手の中で初めて会場に見えた方で、多くの人が会場付近で迷ったようなので、次回

から選手参加募集の時に、募集案内用紙とともに会場案内図を添付するようにしたい。

2会場 (競技コース)づ くりは朝、最も早く着手し手間もかかるので、体育部理事が責任を持

って行うようにしたい。コ~ス作りを終えた後は他の仕事を手伝う形にしたい。

3 参加資格については、選手募集案内の段階で、「老人クラブ会員で、連区老人クラブ連合会

長の推薦するチームとする」と明文化したい。

4 参加チームの編成については、午前終了を前提 (午後o時 30分までは許容タイム)に、今

年度の成果を踏まえて、4名 としたい。従って、会場 (競技コース)づくりは一つです。

5 開会式セレモニーを簡略化し、選手が競技に集中するようにしたい。

例えば、・「優勝 トロフィ返還」や『選手宣誓」の省略。

・競技ルール説明は2点に絞る。(1 スコアカ~ドの記録法 2 ホールインワン

の対象ホールの説明)

6 「お茶は各自で用意とあつた」のを、健康面 (水分補充)の観点より、事務局で用意する。
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